

大河原商業高等学校定時制通信

平成30年度 第6号

平成30年11月6日発行

発行者 教頭

○10月13日(土)「生活体験発表会」がありました

10月13日(土),白石キューブで生活体験発表宮城県大会が行われ,4年生の齋藤宗美さんが本校代表として『生きづらさを乗り越えて』と題した発表を行いました。当日は緊張しながらも堂々とした発表で,練習の成果を十分に発揮しました。代表の齋藤さん,本当にお疲れさまでした。



○10月17日(水) 生徒会行事②が行われました

今年度2回目の生徒会行事は芋煮会を実施しました。学年を縦割りにし,1~4年生までで5グループを作り,協力しながら芋煮を完成させました。どのグループもとても美味しくでき,家庭科の小田島先生による試食も行われました。お腹いっぱい,大満足の日でした。



○10月18日(木) 遠足に行ってきました

生徒会行事翌日,遠足に行ってきました。今年の遠足は学年毎に計画を立て,1・2年生は仙台駅集合でうみの杜水族館方面へ,3年生は長町駅から地底の森ミュージアムなど長町界限,4年生は松島方面と,好天の下,秋の一日を満喫しました。



○10月19日(金)、20日(土) 大商祭に参加しました

今年度も大商祭に参加しました。今年は文化部作成のイラストやジオラマ、書道の授業での作品等をメインとした展示発表と、風船を使った縦4メートル、横12メートルの大きな大商祭テーマの作成、設置を行い、一般公開前日は全校生徒で準備しました。生徒の皆さん、本当にお疲れ様でした。



○10月22日(月)～26日(金) 授業公開週間でした

10月最後の週は授業公開の1週間でした。期間中、中学校の先生方や保護者、ご家族の方など、計11名が来校され、授業を見学されました。

《今後の予定》

11月7日(水) 第2回防災避難訓練

11月21日(水) 薬物乱用防止・防犯教室

11月27日(火) II期期末考査日割り発表 (II期期末考査 12/4(火)～7(金))

11月に入りいよいよ寒さが増してきました。蔵王の雪も白く見えています。ほんの少し前まで地獄のような暑さだったことが嘘のようです。こんな時危ないのは風邪ですね。まだしばらくの間はストーブが入りません。夜の学校も登下校も寒いです。風邪をひかないように十分に暖かい格好で登校して下さいね。

今月の言葉

美しい姿は美しい顔に勝り、
美しい行いは美しい姿に勝る。

これは19世紀のアメリカの思想家であり哲学者のラルフ・ワルド・エマーソンさんの言葉です。「人間の高貴な行いの美しさに比べれば、スタイルや顔の美しさなどは小さなものだ。」と言っています。

ところで「あなた」という人間は何をもって「あなた」なのでしょう。例えば不幸にして腕や脚を失っても「あなた」は「あなた」です。年をとって髪が抜け、顔や手がしわくちゃになっても「あなた」は「あなた」です。外見ではなく進化した脳が作り出す心こそが「あなた」なのです。誰かのために献身的に働いたり、辛さや悩みにそっと寄り添ったりしている姿は清らかで美しいですね。その行動は、そうしようと思う心が行っていること、つまり正に「あなた」が美しいということなのです。結局、心の美しさこそがその人の美しさなのですね。

もちろん外見の美しさもあります。でもそれはその人そのものではありません。今、そしてこれから先、心の美しさというものさしで人を見てみませんか。本当に美しい人が見えてくると思いますよ。